



Vendredi 18 avril à 20h30



2014. 1h30. France. Documentaire. Film réalisé par Carole Menduni et Doris Buttignol.

L'alerte est donnée dans le sud-est de la France début 2011 : le gaz de schiste arrive dans nos villages, nos paysages, nos vies. Carnet de route d'une mobilisation citoyenne imprévue, le film témoigne des soubresauts d'une société prise au piège d'un modèle économique en crise.

Clairement engagé contre l'exploitation du gaz de schiste, ce documentaire nous rappelle les dangers de ce nouveau procédé, tout en décrivant le combat acharné des associations et des citoyens qui ont à cœur de défendre notre environnement et notre santé. Eclairant.

Séance en présence de la réalisatrice Carole MENDUNI et suivie d'un débat « La transition énergétique » en partenariat avec l'association Caluire Ecologie.